

## La santificación se clasifica en Posicional y Progresiva

Escrito por MAC

Jueves, 08 de Diciembre de 2011 02:54 - Actualizado Martes, 13 de Diciembre de 2011 04:38

---



La santificación se clasifica en: posicional y progresiva

Introducción: La vida cristiana está orientada al crecimiento. Es esencial. Se orienta en dos direcciones: la de carácter espiritual y de orden personal. No es en nuestras fuerzas, sino en las de Dios que podemos lograrlo. Gracias a la obra del Señor Jesús es posible que demos pasos firmes en ese camino. Él es nuestro ayudador. Jamás olvide que la voluntad de Dios es nuestra santificación, plena y consistente, es decir, que perdure en el tiempo.

I. La gloria y santidad de Dios quieren llenar su vida

A. Las Escrituras relatan que el día de la inauguración del templo de Jerusalén, en el tiempo de Salomón, la gloria y santidad de Dios llenaron el lugar "de tal modo que los sacerdotes no podían entrar en él" (2 Crónicas 7:2). Moisés, David e Isaías, son tres ejemplos de hombres que vieron la gloria de Dios y reconocieron la Santidad del Padre. Sus vidas, en ese sentido, buscaban una estrecha dependencia del Señor, porque sabían que era tres veces santo. Había en sus corazones un temor reverente. Desde siempre, incluso recién terminada la creación en Adán y Eva, Dios quería mantener una íntima y permanente relación con Su pueblo. Es el pecado el que nos distancia de Él.

B. Cuando Dios envió a Su hijo Jesús, se rompieron las ataduras a una vida de ruina, desgracia y enfermedad. El amado Salvador lo hizo posible: "Pero cuando se cumplió el tiempo, Dios envió a su Hijo, que nació de una mujer, sometido a la ley de Moisés, para dar libertad a los que estábamos bajo esa ley, para que Dios nos recibiera como a hijos. Y para mostrar que ya somos sus hijos, Dios envió el Espíritu de su Hijo a nuestro corazón; y el Espíritu grita: ¡Abbá! ¡Padre! Así pues, tú ya no eres esclavo, sino hijo de Dios; y por ser su hijo, es voluntad de Dios que seas también su heredero" (Gálatas 4:4-7).

C. Cristo, nuestro amado Señor, nos justificó y abrió el camino para la santificación. Hizo tres cosas: nos redimió, nos rescató y restauró. Ahora, en esa nueva condición que Él nos ofrece, podemos convertirnos en verdaderos adoradores en Su presencia, como lo escribe el rey David: "...alabad el glorioso nombre del Señor, adorad al Señor en su hermoso santuario" (Salmo 29:2).

II. Gracias a la obra de Cristo somos hijos de Dios y santos en Su presencia

A. Cuando el amado Señor Jesús murió en la cruz, eliminó la brecha que nos separaba de Dios por el pecado, y sentó las bases para nuestro crecimiento personal y espiritual. Tras sufrir el suplicio en el madero y hacernos libres del poder del pecado, nuestro amado Salvador pudo asegurar que la obra redentora estaba concluida: "Jesús bebió el vino agrio y dijo: --Todo está cumplido. Luego inclinó la cabeza y murió" (Juan 19:30).

B. Es por la voluntad de Dios que podemos dar pasos hacia la santificación y en el poder de Jesucristo, quien nos ayuda. Podemos alcanzar altos estándares de santidad, caminando de Su mano: "Pero Dios, en su bondad y gratuitamente, los hace justos mediante la liberación realizada por Cristo Jesús. Dios hizo que Cristo, al derramar su sangre, fuera el instrumento del perdón. Este perdón se alcanza por la fe. Así quiso Dios demostrar su justicia, y mostrar que si pasó por alto los pecados de otro tiempo fue solo por su paciencia, y que él, siendo justo, también en el tiempo presente hace justos a quienes creen en Jesús" (Romanos 3:24-26).

C. En la cruz se rompió el poder del pecado. Ya no podía, en adelante, tener dominio sobre el

## La santificación se clasifica en Posicional y Progresiva

Escrito por MAC

Jueves, 08 de Diciembre de 2011 02:54 - Actualizado Martes, 13 de Diciembre de 2011 04:38

---

género humano, si cada hombre o mujer volvía su mirada a Cristo. Producto de la redención, ahora somos justos, gratuitamente. Es fundamental que haya fe en nuestra existencia.

D. No es por nuestros méritos, sino por la gracia de Dios que nos permite ser santos en Su presencia. Y en Jesucristo, nos ofrece el camino para lograrlo, dando pasos cada vez más sólidos hacia el crecimiento. El pasado quedó borrado para siempre. El problema estriba en pretender lograr la santificación por nuestros esfuerzos, desconociendo que en la redención de Jesús, Dios olvidó nuestros errores, quitó el castigo que merecíamos y nos permite sobreponernos al gobierno del pecado.

### III. Avanzando hacia la santificación posicional y progresiva

A. La santificación tiene dos clases claramente definidas. La primera, es de carácter posicional y está representada por el obrar del Espíritu Santo sobre los pecadores, como anotan las Escrituras: "Cuando él venga, mostrará claramente a la gente del mundo dónde está la culpa, dónde la inocencia y dónde el juicio. La culpa la mostrará en ellos, porque no creen en mí..." (Juan 16.8, 9). Es Dios quien produce la transformación y nos llama a formar parte de Su pueblo escogido, cuando nos torna conciente de los pecados cometidos y de la necesidad de experimentar transformación.

B. La segunda es la santificación progresiva. Es aquella que experimentamos los cristianos cuando, con ayuda del Señor, crecemos en las dimensiones personal y espiritual. Si bien es cierto en la primera fase Dios nos hace concientes del pecado y convence de la maldad, es Dios quien nos lleva al arrepentimiento y nos lleva al crecimiento en la vida cristiana. Recuerde que usted y yo fuimos creados, no para el estancamiento, sino para el cambio y el crecimiento.

CONCLUSIÓN: Preguntas para Reflexionar:

- a. ¿Qué hizo el Señor Jesús en la cruz?
- b. ¿Por qué el pecado se constituyó en un impedimento para la santificación?
- c. En su criterio, ¿qué es la santificación?
- d. ¿Por qué gracias a la obra del Señor Jesús en la cruz Dios sentó las bases para nuestra santificación?
- e. Explique las razones por las cuales en la cruz se rompieron el poder y dominio del pecado.
- f. ¿Por qué la voluntad de Dios es nuestra santificación?
- g. ¿Podría describir qué significan la santificación posicional y la santificación progresiva?